



#DELEGAMISIÓN

MÁYNEZ SE PONE
LOS TENIS 'FOSFO'EN EL PRIMER VIDEO DEL
PRECANDIDATO DE MC
SAMUEL PASA ESTAFETAMISAE
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

18

DE ENERO,
EL CIERRE DE
PRECAMPAÑA.

El aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, lanzó su primer spot de precampaña en el que se puso los tenis fosfo fosfo.

En el primer video del precandidato, después de que se registró en el Partido naranja, se ve al gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, quien saca unos tenis anaranjados y se los entrega a Máynez. Eso después de que el mandatario estatal no pudo competir por la candidatura presidencial.

"Compadre. Vamos a demostrarle a la vieja política que se metieron con la generación equivocada", escribió en sus redes el



FOTO: ESPECIAL

COMPETENCIA

- Movimiento Ciudadano lanzó su nuevo spot.

gobernador de Nuevo León.

Por su parte, el líder nacional de MC y senador, Dante Delgado, también expresó que la nueva generación de jóvenes y a todo México les decimos que lo nuevo apenas comienza y "estamos más puestos que nunca".

Antes, en un tuit, Álvarez Máynez escribió un mensaje al presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo, en el que expone que la América nunca más le pertenecerá a los Pinochet, los Somoza, los Ortega ni a los Vargas.

"Cuenta con los demócratas de América Latina frente a este golpe. ¡Qué viva la libertad! ¡Que viva la democracia!", sostuvo. 🇲🇽